Kinder gut ausgerüstet für ihre Walderlebnisse

Bührener schenkt Rucksäcke zum Lernen in der Natur

BÜHREN, Über 20 Waldrucksäcke. gefüllt mit allerlei Nützlichem fiir den Ausflug in die Natur, darunter Becherlupe und Prismaglas. Begleitheft und Kugelschreiber, freuten sich jetzt die Kinder des Kindergartens in Bühren. Kindergartenleiterin Reinhild Mönnikes-Meng und Susanne Versemann waren mit den Mädchen und Jungen eine Woche im Wald unterwegs und als besondere Überraschung schenkte ihnen Werner Tu-Ausflüge in den

Wald 20 neue Rucksäcke.

Die Schwiegertochter von Werner Tulowitzki arbeitet im Kindergarten als Qualitätssicherungsfachfrau. Darum



schung schenkte ihnen Werner Tulowitzki und Susanne Verseihnen Werner Tulowitzki für ihre lowitzki für ihre lowitzki für ihre neuen Rucksäcke freuen.

wollte der Bührener den Kindern des Kindergartens eine Freude machen. Die Rucksäcke bleiben im Kindergarten und werden immer in der Waldwoche und an Waldtagen benutzt, sodass sich in den kommenden Jahren noch viele Kinder daran erfreuen können. Im Wald halten sich



die Mädchen und Jungen besonders gerne auf, es gibt Waldtage und ganze Waldwochen, in denen sie alles über die Natur, über die Bäume und Pflanzen lernen und sich auch im Wald bewegen und ihn in ihrem eigenen Tempo erkunden. (zwh)